
 

 MASSACRE   à   l a  TRONCONNEUSE  !  

	
Après	le	festival	du	Court	Métrage	d’Humour,	Meudon	s’affiche	avec	un	film	d’horreur…	

	

	
	

	
	
	

	

	
Photo	prise	ici	il	y	a	10	ans.	En	Novembre	2015	:	ça	recommence.	

	

	

RDV	ce	week-end	
		

Samedi	et	Dimanche		
à	partir	de	11H	en	bas	de	l’avenue.	

	

VENEZ	NOMBREUX	
VOUS	SEULS	pouvez	arrêter	çà	AVANT	que	la	Mairie	ne	laisse	commettre	L’IRREPARABLE.	

	

L’Avenue	du	Château	SANS	ses	GRANDS	tilleuls,		
est-ce	vraiment	ce	que	VOUS	souhaitez	?		



 

 MASSACRE   à   l a  TRONCONNEUSE  !  

Projet	culturel	financé	par	la	DRAC	(Direction	
Régionale	des	Affaires	Culturelles)	puisque	
l’avenue	est	classée	Monument	Historique.		
	
L’abattage	a	un	objectif	esthétique.	
	

FAUX.	80	%	des	2,3	Millions	d’Euros	=	travaux	de	voirie	(parkings	aux	normes	
et	avec	des	bornes).			
L’argument	 «	esthétique	»	 justifiant	 la	 destruction	 est	douteux	:	 les	 GRANDS	
tilleuls	 	manqueraient	d‘"homogénéité	végétale"	car	 	non	formatés	comme	...	
les	 petits	 arbres	 chétifs	 plantés	 il	 y	 a	 quelques	 années.	 Vous	 pouvez	 déjà	
juger	«	sur	pièce	»		cette	belle	«	homogénéité	végétale	».	Il	faudra	plus	de	100	
ans	à	ces	tilleuls	pour	espérer	être	aussi	majestueux	que	nos	Grands	tilleuls	qui	
peuvent	vivent	encore	500	ans.	
	

Le	projet	vise	à	replanter	des	arbres.		

	

FAUX.	80	%	des	2,3	Millions	d’Euros	seront	consacrés	à	des	travaux	de	voirie.		
	
OUI,	la	DRAC	doit	replanter	les	230	tilleuls	déjà	abattus	en	15	ans.	
NON	à	l’abattage	supplémentaire	:	34	côté	Est,	112	le	côté	Ouest,	soit,	à	terme,	
146	arbres	(chiffres	dans	le	Compte	rendu	de	la	réunion	Mairie	/	DRAC	du	13	
octobre	2015).	

	

Les	arbres	sont	malades	et/ou	dangereux	pour	
les	usagers.	
	

FAUX.	Des	experts	mondialement	reconnus	en	attestent.	En	équivalent	humain,	
les	arbres	menacés	de	peine	de	mort		(pour	quel	motif)	ont	seulement	25	ans,	
dixit,	récemment	en	présence	de	la	DRAC,	la	société	chargée	de	les	abattre.	

	
Le	Maire	soutient	ce	projet	de	la	DRAC.	
	

	

	
VRAI.	Et	si	ce	n’est	pas	vrai,	qu’il	le	dise	haut	et	fort	pour	convaincre	que	le	motif	
principal	de	cet	abattage	n’est	pas	un	parking	«	aux	normes	»	avec	des	«	bornes	».		
	
Les	lecteurs	assidus	de	Chloroville	apprécieront	:	à	l’approche	de	la	COP	21,	les	
appels	à	protéger	l’environnement	contrastent	avec	la	réalité	de	cette	décision	«	à	
leur	porte	»	»	qui	porte	atteinte	à	un	poumon	urbain	«	remarquable	».	

	
	
	
Les	Meudonnais	et	usagers	de	l’avenue	sont	
favorables	à	ces	travaux.	
	
	
	
	

FAUX.	Les	pétitions	signées	et	mises	en	ligne	sur	le	site	
http://www.mesopinions.com	ont	recueilli	plus	de	15	000	signatures	à	ce	jour	…	
mais	pour	le	Maire,	ça	ne	compte	pas.		
	
NON,	personne	n’a	besoin	que	l’Etat	dépense	2,3M€	des	contribuables	pour	
abattre	les	arbres	et	enlaidir	leur	environnement.		
NON	à	l’abattage	des	arbres	et	à	la	matérialisation	d’un	parking	avec	bornes	et	
poteaux	métalliques.	
OUI,	pour	une	réfection	adaptée	des	contre	allées.			
	

C’est	trop	tard	…	Meudon,	ce	n’est	pas	notre	
Dame	des	Landes		

FAUX.	Ce	n’est	pas	trop	tard.	Un	contentieux	devant	le	Conseil	d’Etat	est	toujours	
en	cours.	Le	PARISIEN	nous	a	réservé	un	article.	France	3	a	réalisé	un	reportage.	
VOUS	SEULS	pouvez	arrêter	çà	AVANT	que	la	Mairie	ne	laisse	commettre	
L’IRREPARABLE.	Il	sera	trop	tard	pour	s’indigner	quand	ce	sera	coupé...	

																										

	

Comité	de	Défense	de	l'Avenue	du	Château	/	cdacmeudon@gmail.com	

	


